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Объектами исследования являются базы данных типа «ключ-значение»,
алгоритмы работы с файловой системой.

Целью работы является выявление оптимальных структуры данных и
подходов, использующихся при разработке NoSQL баз данных типа «ключ-
значение», а также их реализация.

Методами исследования являются системный подход, изучение соответ-
ствующей литературы и электронных источников, постановка задачи и её
решение.

В результате исследования выявлены оптимальные структуры данных,
требующиеся для создания базы данных такого типа. Приведены решения
для поддержки ACID принципов и их реализация при разработке СУБД.

Областями применения являются системы хранения данных, использу-
ющиеся в различных сферах деятельности, образовательные проекты.
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Object of research are key-value databases, algorithms for working with the
file system.

Objective is to find optimal data structures and approaches used in the
development of NoSQL key-value databases, as well as their implementation.

Research methods are systematic approach, study of relevant literature and
electronic sources, problem statement and its solution.

In the course of the work optimal data structures required to create a
database of this type have been determined. Solutions on support of ACID
principles and their implementation in the development of DBMS are given.

Areas of application are data storage systems used in various fields of activity,
educational projects.
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